

Wanderung Marbachegg - Kemmeriboden Bad vom 12.07.2013

Am Freitag den 12. Juli 2013 trafen sich 11 aufgestellte Wanderer und Wanderinnen um 10.30 Uhr an der Talstation der Gondelbahn Marbachegg im Emmental bei schönstem Wanderwetter. Ein Teil war mit dem Zug und Postauto angereist, die andern mit Ihrem PW.

Nach der Begrüssung durch die Wanderleiterin, Frau Rita Frey, wurden die Gondelbahntickets gekauft und die Vierer-Gondeln brachten uns auf die Marbachegg auf 1483 m über Meer, zum Kaffee und Gipfeli. Nachdem wir uns gestärkt hatten, begannen wir mit der Wanderung Richtung Kemmeriboden. Der Weg führte uns zuerst über Wiesen steil nach unten zum Speicherbecken der Marbachegg.



Weiter über die Wittenfären (1315 m ü/M) zum Aufstieg nach Imbrig (1417 m ü/M) , welches wir kurz nach 12 Uhr erreichten .An einem idealen Mittagstisch verpflegten wir uns aus unseren Rucksäcken. Essen, trinken und erholen waren angesagt bei Sonnenschein und leichtem Wind.

Gestärkt und voller Tatendrang , nahmen wir den weiteren Weg zum Kemmeriboden - Bad in Angriff. Über Alpweiden, Stock und Stein führte uns ein steiler Abstieg Richtung Kemmeriboden.

Nach einer Wanderung über 2 ½ Stunden und mehreren kurzen Zwischenhalten, erreichten wir unser Endziel, das ersehnte Gasthaus zum Kemmeriboden – Bad. Die Wanderleitung hatte vorsorglich für uns einen Tisch reserviert, was bei diesem Andrang von Ausflüglern auch notwendig war.

Viele von uns konnten dem bekannten Dessert des Gasthauses nicht widerstehen und bestellten sich das wohlverdiente Meringues mit Eis und Schlagrahm.

Ein schöner, aber anspruchsvoller Wandertag fand in gemütlicher Runde sein Ende. Nachdem wir uns schuldlos gemacht hatten, bestiegen wir das Postauto welches uns zu unserem Ausgangspunkt, der Marbachegg Gondelbahn und dem Bahnhof Escholzmatt brachte, wo wir unsere Heimreise antraten.

Ein herzliches Danke an unsere Wanderleitung und meine Mitwanderer für einen schönen Wandertag.

Heinrich Läubli